

8月26日（火）

2学期2日目。今日から成長測定も行っています。

夏休みに制作した作品も各クラスにそろってきています。6年生の教室には、パソコンで作った絵日記が掲示してありました。イラストの部分は、写真あり手描きあり、合わせ技ありで、見ていて楽しくなります。表現するツールは変わりますが、子どもたちの思い出がいっぱい詰まっています。



早速、2学期の学習も始まっています。2年生は先生と一緒に、5年生は友達が先生になって漢字の練習です。形を覚えるだけでなく、しっかりと使いこなせるようになるまで学習しましょう。



5年生の算数では、三角形の3つの角の和が $180^\circ$ になることを説明していました。どんな言葉で表現すると相手に伝わりやすいのか、友達と意見交換をしながら考えていました。ピタッと伝わる説明の仕方・・・難しいですね。

暑い毎日ですが、学校で食べる給食が楽しみ！という子どもたちも多いのではないのでしょうか？栄養満点の給食は、クラスみんなで食べると、また格別です。

6年生に手伝ってもらって準備をしていた1年生も、今では自分たちで立派に配膳しています。

今日もおいしい給食を食べて、元気もりもりです。

